

第1学年便り

2020. 5. 25

一和一

第1学年 発行
第4号

新入生誓いの言葉

カエルの鳴き声が聞こえ始めた今日、僕たち74名は、米沢市立第五中学校の入学式を迎えました。中学校の校舎や広いグラウンドを見て、いよいよ中学生という実感もわいてきました。中学校は、いろいろな面で小学校とはちがいます。教科ごとに、先生が変わり、内容も難しくなってきます。不安もありますが、楽しみなこと、がんばりたいこともあります。

楽しみなことの1つは、新しい友達との出会いです。関根小では同学年が八人でしたが、一年生が74人もいることがわかって、わくわくしました。早く名前を覚え、良い関係を築いていきたいです。そのためにも、明るくあいさつをしたり、色々な人と話したりしたいです。1クラス25人になるのは慣れていませんが、友達の良さを見つけて、良いクラスにしていきたいです。

2つ目は、部活動です。僕はサッカー部に入りたいと思っています。毎日サッカーができると思うと楽しみです。パスやドリブルの技術や、判断力を高めたいと思います。また、部活動で先輩方に教えてもらったり、みんなと力を合わせたりして、チームワークを強くしていきたいです。

がんばりたいことは、積極的に行動したり、集中して学習したりすることです。初めて体験することが多くなると思いますが、できるだけ進んでチャレンジしたいです。そして、学習では教科によって先生が変わり、より専門的になってくるので、授業でしっかり話を聞いたり、考えたりしたいです。新しい知識を広げたり、幅広く考えたりできるようにがんばります。

今日から新しい中学校生活が始まります。74名の友達と共に、1日1日を充実させて過ごしていきます。僕は、自転車通学も楽しみです。安全に気をつけて通学したいと思います。校長先生をはじめ、先生方、そして先輩方、新入生一同精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願ひします。

令和二年 五月十七日
新入生代表 沼尾 斗真

遅くなりましたが、沼尾斗真くんの「新入生誓いの言葉」を紹介いたします。新入生らしく希望に満ちあふれた、堂々たるあいさつで、先生方からも好評でした。

明日は給食がなく、午前授業となります。午後からは、家庭で計画的に学習を進められるようにして下さい。